

Neue Unterrichtsmaterialien für Bankauszubildende

**Lernset „Wertpapierhandel“ für Berufsschulen mit Bankklassen findet große Resonanz // Schon jetzt rund 200 Bestellungen.

Seit Mitte Dezember steht das vierte Lernset der Börse Stuttgart zum Thema „Wertpapierhandel“ für Berufsschulen, die Bankauszubildende unterrichten, kostenfrei zur Verfügung. Bereits nach kurzer Zeit haben bundesweit über 200 Berufsschulen das Lernset bestellt. „Mit den Lernsets für Bankauszubildende werden künftige Bankberater praxisnah unterrichtet. Sie stehen bei ihrer täglichen Arbeit im direkten Kontakt mit privaten Anlegern, daher ist eine fundierte Ausbildung von Bankberatern unerlässlich. Insbesondere in der aktuellen Niedrigzinsphase ist es wichtig, Anlegern die Bedeutung von Wertpapieren vermitteln zu können“, sagt Oliver Hans, Geschäftsführer der Baden-Württembergischen Wertpapierbörse.**

Lernset „Wertpapierhandel“ für Berufsschulen mit Bankklassen findet große Resonanz // Schon jetzt rund 200 Bestellungen.

Seit Mitte Dezember steht das vierte Lernset der Börse Stuttgart zum Thema „Wertpapierhandel“ für Berufsschulen, die Bankauszubildende unterrichten, kostenfrei zur Verfügung. Bereits nach kurzer Zeit haben bundesweit über 200 Berufsschulen das Lernset bestellt. „Mit den Lernsets für Bankauszubildende werden künftige Bankberater praxisnah unterrichtet. Sie stehen bei ihrer täglichen Arbeit im direkten Kontakt mit privaten Anlegern, daher ist eine fundierte Ausbildung von Bankberatern unerlässlich. Insbesondere in der aktuellen Niedrigzinsphase ist es wichtig, Anlegern die Bedeutung von Wertpapieren vermitteln zu können“, sagt Oliver Hans, Geschäftsführer der Baden-Württembergischen Wertpapierbörse.

Basis des neuen Lernsets ist eine realistische Beratungssituation, in die unterschiedliche Aufgabenstellungen eingebunden sind. Praxisnahe Beispiele, ein Erklärfilm, ein Fragebogen zur Selbstevaluation, vielfältige Übungsaufgaben und ein Kreuzworträtsel runden das Lernset ab. Der umfangreiche Methodenmix bietet eine hervorragende Möglichkeit, die Auszubildenden auf die Aufgaben und Anforderungen in der täglichen Bankberatung vorzubereiten.

Auch zu den Themen Aktien, Anleihen und Investmentfonds hat die Börse Stuttgart in Kooperation mit den Regierungen aus Mittel-, Ober- und Unterfranken Unterrichtsmaterialien erstellt. Diese stießen ebenfalls auf große Nachfrage: Insgesamt wurden rund 1.200 Lernsets von 350 Schulen angefordert.

„Angeregt durch Börsenbesuche von Schul- und Bankfachklassen ist die Idee entstanden, praxisbezogene, die Lehrbücher ergänzende Lernmaterialien zu entwickeln“, so Oliver Hans. Dabei ist die Börse Stuttgart mit ihren Bildungsprogrammen breit aufgestellt. So wurden auch für Realschulen und allgemeinbildende Gymnasien in Kooperation mit dem Ministerium für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg Lernmaterialien erstellt, die Börsenwissen vermitteln. An der Umsetzung und Evaluation der Lernmaterialien waren zahlreiche Schulen und Lehrkräfte beteiligt.

Pressekontakt:

Boerse Stuttgart Holding GmbH
Börsenstraße 4
70174 Stuttgart

Postfach 10 06 43
70005 Stuttgart

Telefon: +49 711 222985 - 711
Telefax: +49 711 222985 - 555
E-Mail: presse@boerse-stuttgart.de

Internet: www.boerse-stuttgart.de

Über die Börse Stuttgart

Als Marktführer im börslichen Handel für verbriegte Derivate in Europa und Unternehmensanleihen in Deutschland ist die Börse Stuttgart der führende europäische Börsenplatz für Privatanleger. Anleger können in Stuttgart Aktien, verbriegte Derivate, Anleihen, Fonds und Genussscheine effizient und preiswert handeln. Mit durchschnittlich rund 35 Prozent des Orderbuchumsatzes ist die Börse Stuttgart der führende deutsche Handelsplatz im intermediärgestützten Börsenhandel. Insbesondere im börslichen Handel mit Unternehmensanleihen ist Stuttgart Marktführer in Deutschland. Durch ein hybrides Marktmodell, das Handelsexperten in den elektronischen Handel einbindet, gewährleistet die Börse eine äußerst flexible und kosteneffiziente Orderausführung. Für größtmögliche Transparenz und ein Höchstmaß an Anlegerschutz wird der gesamte Handel durch die Handelsüberwachungsstelle als unabhängiges Börsenorgan überwacht. Um die Anleger optimal über die angebotenen Produkte zu informieren, bietet die Börse Stuttgart zahlreiche Bildungsmaßnahmen für Privatanleger, Berater und Interessierte an.

borse stuttgart logo